



Atelier Madoura : présentation du projet de réhabilitation et lancement des travaux

Acquis par la CASA, l'Atelier Madoura est un lieu emblématique de Vallauris Golfe-Juan et ayant accueilli des artistes de renom comme Picasso, Chagall, ou encore Matisse ! Aujourd'hui vétuste, cet atelier de 988m² a longtemps été une galerie dédiée à l'art de la céramique qui a fait la renommée internationale de Vallauris Golfe-Juan.

Publié le 18 mars 2024

Le projet porté par la CASA pour l'Atelier Madoura se décompose en 3 axes :

- › **Réhabilitation des bâtiments existants** pour y accueillir des expositions, permanentes et temporaires, ainsi que des ateliers pédagogiques,
- › **Création d'une extension** qui sera l'accueil public / boutique de l'espace muséal,
- › **La création d'un jardin paysager**, véritable poumon vert de cœur de ville, sur l'espace attenant à l'Atelier Madoura.

La **première phase des travaux** débutera **avant l'été 2024** avec un diagnostic complet de la structure et l'injection de résine pour stabiliser les sols en l'absence de fondation.

Retour en images sur la présentation du projet par l'architecte concepteur du projet Madoura, Philippe DONJERKOVIC :